



三郷市立南中学校

第1学年 学年通信

平成28年6月24日(金)

第10号

良いところを伸ばし、悪いところは改善しよう

入学して3ヶ月。だいぶ中学校にも慣れ、元気に毎日を過ごすみなさんの姿を見てうれしい反面、少し気になる点も出てきました。

まず、入学したときに描いていた夢や目標を忘れかけている人がいるようです。「勉強を頑張ろう。」「部活で活躍したい。」「違う小学校から入学した人とたくさん友達になりたい。」等々。チャイムが鳴ってからあわててクラスにもどる人や、カバンを椅子の下に入れずに授業を始めてしまう人もいます。あいさつの声も以前より小さくなったり気がします。休み時間の廊下は追いかけっこをする人や大声を上げる人もいますね。

先日の遠足総括学年集会で、岩田先生から「遠足で達成したスローガン『笑顔・協力・絆』はこの行事で終わるわけではなく、普段の生活にこそ生かされなければならない。」という話がありました。あの時、カレー作りや山ビンゴで友達と助け合った経験や、「お菓子は帰りのバスの中だけ」とみんなで決めたルールを一人も破ることなく守りきった達成感をもう一度思い出してほしいと思います。

あと少しで夏休み。その前に良いところは伸ばし、直すべきところは声を掛け合って改善し、気持ちよく1学期を終えることができるようになります。

期末テストに向けて 勉強は進んでいますか？

来週の木曜日、金曜日の期末テストに向けて、各教科のワークなどに必死に取り組んでいる人がたくさんいます。しかし、ワークの解答欄をうめて満足している人がいて心配です。学習内容は本当に頭に入っているのでしょうか？ここで、国・数・英の3教科について期末の勉強方法をアドバイスしますね。

＜国語の勉強法＞

1 今回は説明的文章なので、何度も音読をして内容を頭に入れよう。特に、接続語（「また」「しかし」等）や指示語（「これ」「それ」等）に注意すること。

また、「はじめ・なか・まとめ・むすび」の文章構成を意識して読むことが大切です。どこに問題提起があり、どんな具体例が挙げられ、筆者は読者に何を主張しているのか、しっかり読み取りましょう。

2 文法は「言葉の単位」をすべて漢字で書けるようにしましょう。特に、文節に分ける練習をたくさんしましょう。

3 漢字はワークをやり終わったからといって安心しないで下さい。本当に書けるようになっていますか。確認テストをして下さい。

＜数学の勉強法＞

数学はやみくもに問題を解いてもいけません。たとえば、バレーボールをしていて3回までに相手コートに返さないといけないといいうルールを知らなければ、何度試合をしても勝てません。同じように、まずは計算のルールをすべて覚えること。

(計算の) ルールを覚えてから、試合(問題)に取り組みましょう。そのルールは教科書・ワーク・ノートに書いてあるはずです。繰り返し言いますが、まずは計算のルールをしっかりと覚えること。そして、覚えてから何度も問題に取り組んで下さい。間違えた問題を見直すと、自分の知らなかったルールがきっとあるはずです。

＜英語の勉強法＞

1 ワーク P1~P53までをくりかえし何度もやりましょう。答えを覚えてしまふくらいやると、力がつきます。とくにまとめのページをやっておくと良いですよ。

2 並べ替え問題を出します。「誰が・どうした・何を」の順番を守って並べれば大丈夫です。

3 「問題の数をこなすこと」と「音読をする」ことで英語の力が伸びます。英語を書くときはブツブツ読みながら書くと脳にしみこみます。

遠足総括学年集会の様子



6月25日(土)	部活動停止期間(7月1日まで)
26日(日)	三郷市PTA連盟球技大会(ソフトボール・バレーボール)
27日(月)	食育指導1・3
28日(火)	あいさつ運動、食育指導1・4
29日(水)	あいさつ運動、食育指導1・5
30日(木)	期末テスト1日目
7月1日(金)	期末テスト2日目(部活はこの日の朝練まで停止)